
特集
ストーカー幇助とならないために

１９

都調協のあゆみ ２３

会社訪問／第⑭回
総合調査オフィス・エスケー／代表　菅原 和男

１６

相談事例集 １８

協会組織図 ２４

倫理綱領・自主規制 ２５

広告欄・新入会員のご紹介 ２６

編集後記 ２８

特集
「ハンゲキ！」（2014年10月14日放送／フジテレビ）

２０

業務適正化委員会では、苦情相談の事例を基に未加
盟業者を含めた事業者に、法令順守の徹底を指導す
ると共に、実態を解析・編集し、各支部長を通じ関
係先に資料を配布させて頂きました。
事業推進委員会では相談員の勉強会を定期的に実施
し、適法な業務遂行に努めました。
広報企画委員会では会報およびホームページを通じ
て、協会の活動を伝えると共に、主務官庁の通達を
はじめ、業界関連の情報を敏速に開示させていただ
きました。
法務委員会では各委員会と協力して、法令遵守の徹
底を図ると共に、クーリングオフ条項を踏まえた新
たな契約書の作成を進めており、年度内での配布を
予定しています。
事業統括委員会では都調協の新たなリーフレット・
パンフレットを作成すると共に、遵法な収益事業の
拡充に向け様々な企画の検討に入っております。
ところで、今年も恒例となりました警視庁への新年
のご挨拶に参りましたが、一向に収まるところを知
らない業界がらみの不祥事を踏まえ、ご担当官より、
今年は厳しい指導を徹底して行くとの決意の程が伝
えられました。
都調協では違法業者根絶に向け、様々な活動を積極
的に実施し、業界の健全化を促すと共に社会の信頼
を得られますよう、活動してまいります。
会員の皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願い
申し上げます。
結びになりますが、会員皆様方の事業の健全なご繁栄
を祈念いたし、新年のご挨拶とさせていただきます。

あけましておめでとうございます。
会員の皆様には清々しい新年をお迎えのこととお慶
び申し上げます。
皆様には平素から協会の事業運営にご理解とご支援
を賜り、心より御礼申し上げます。
平成２４年１２月に第２次安倍内閣が発足して以降、
同内閣の代名詞である“アベノミクス”効果による
景気の回復も、消費増税による駆け込み需要の反動、
円安に伴う原材料の高騰と、人件費の高止まりも加
わって企業の収益を圧迫し、景況は足踏み状態にな
ったところで実施された、年末の総選挙の結果現政
権が過半数を大きく超す議席を占める事となり、政
府による新経済対策が期待され、本格回復が待たれ
るところであります。
さて、咋年の私ども業界を顧みますと、相変わらず
不祥事の多い年でもありました。主務官庁である警
察庁・警視庁からは協会に対し度々指導徹底の依頼
がありました。
８月１８日には警視庁より「個人情報保護に関する
事業の義務についての要請」また同月２５日には警
察庁より「個人情報の不正取得の禁止等法令遵守に
関する指導徹底」の依頼とともにインターネット上
の違法・有害情報を監視する民間団体「インターネ
ット・ホットラインセンター」との連携による立入
検査等の強化についての通達。１１月１７日には警
視庁より「探偵業者による虚偽の説明による債権回
収事件」を事例とする「法令遵守の徹底要請」。
１１月２６日には福岡の業者がクーリングオフの記
載のない契約書で契約したとして特定商取引法違反
の疑いで逮捕された事件があり、協会より緊急連絡
を通達させていただきました。
都調協ではこれらの通達を踏まえ、違法業者の根絶
を図り、社会の信頼を得るため、各委員会の活動を
通じ次の事業を実施いたしました。
教育研修会では主催した研修会において、主務官庁の
通達に基づく違法事例の解明と、法令遵守の徹底に向
けての指導に注力し、違法業者の根絶に努めました。
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実例シリーズ／第⑭回
一般社団法人東京都調査業協会
業務適正化委員会／委員長 森宗 悟

１２

1

法律教室／第⑫回
弁護士　岩尾 光平

１５



2

会員の皆様、明けましておめでとうございます。

一般社団法人になり4年が経過しようとしております。有象無象の

一般社団法人が乱立していますが、当協会は約30年の長い歴史があ

り、教育研修を始め、苦情等の様々な諸問題にも対処しております。

会員の皆様へのお願いと致しまして、是非、依頼者様から信頼され

る調査会社になって下さい。一言で申し上げますと「あなたに任せ

る！」と、依頼者様に言って頂けることであります。

では、信頼される調査員、或いは調査会社とはどのようなことでし

ょうか。

簡単に申しますと、魅力のある人、自分自身を磨き上げた人、尊敬

が出来て期待が持てる人のことで、その集合体が調査会社であろう

と思います。

調査技術の向上には、近道はないと考えています。

世のため人のために役立つかどうか、そして、藁（わら）にも縋る

年頭に当たりご挨拶をさせて戴きます。

皆様、あけましておめでとうございます。本年も協会活動に昨年同

様ご支援ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

昨年は一般社団法人日本調査業協会25周年祝賀会等の行事が開催さ

れ都調協からも大勢の会員の方々が参加し協力をして下さいました

事、役員一同心より感謝致しております。

また、昨年一年を振り返りましても、探偵業者の関わった事件の記

事が新聞等に掲載される事が後を断ちませんでした。せっかく会員

の方々が法令遵守し業法に沿った営業に取り組んでも業界全体のイ

メージダウンに繋がっていると思われます。今年は一人でも多くの

方に協会に加盟をして戴き業者の質の向上に向けての指導を進め、

安全、安心のスローガンを推進し良好な業界を目指して今年も一歩

を踏み出して行きたいと思っておりますので、会員の皆様もご協力

の程宜しくお願い申し上げます。

思いで駆け付けた弱者を救済できるかどうかです。

この弱者たる依頼者様の権利や主張を誰が守るのか、守る為には調査員自身が、賢くなければならないと

いうことです。

本年も会員皆様の一層のご支援、ご助言を賜わりますよう、宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様の新年におけるご健康とご多幸を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。
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これらの現状から、探偵業界に対する社会の注目

は、かつてないほどに高まっており、業界には、法

令遵守の徹底と改善すべきところは速やかに改善す

るという前向きな業務運営が強く求められます。

法令を軽視して違法な行為を行えば、当然に罰せ

られることになります。契約を履行するためだか

ら「これくらいなら大丈夫であろう。」との安易

な気持ちであっても、法令に反していれば、違法

性が回避されるものではありません。業界が健全

な発展をしていくためには、法令を遵守して依頼

者から信頼を得ることが大前提です。

探偵業者の皆様におかれましては、探偵業法が個人

の権利利益の保護を目的としている趣旨に鑑み、関

係法令の遵守および従業者に対する教育を徹底し、

誠実公正な営業活動を継続して行って頂きますよ

うお願いいたします。

結びに、皆様の取り組みが業界の健全化に反映さ

れ、社会的な認知度が高まることを切に期待しつ

つ、貴協会の益々のご発展と、会員皆様のこの1年

間のご健勝、ご多幸を祈念し、新年の挨拶に代え

させていただきます。

平成27年の年頭に当たり、東京都調査業協会の皆

様には、清々しい新春をお迎えのこととお喜び申

し上げます。

貴協会におかれましては、平素から警察業務各般

にわたり、ご理解とご協力を賜っておりますこと

に対し、この場をお借りして御礼申し上げます。

また、業界の健全化のため、会員のみならず、非

会員の参加を募った教育研修会や消費者セミナー

の開催等、業界全体の公益性や業者個々の資質向

上に向けた取り組み、不適切な業務を行っている

探偵業者に対する改善指導など、消費者の信頼と

社会的信用を得るための活動を恒常的に推進して

いることに対しまして、改めて敬意を表する次第

であります。

さて、貴協会が真摯に探偵業界の健全化のための

諸活動に取り組まれる一方、昨年中は、当庁にお

いて、債権回収名目で依頼者を騙し、契約金を詐取

していた探偵業者による詐欺事件を検挙したほか、

他県において都内の探偵業者がストーカー行為の

共犯で書類送検されるなど、探偵業者の社会的信

用を大きく損なうような事案が発生しました。

また、報道こそされておりませんが、探偵業者に

よる業務中の非違事案も多く発生しております。

探偵業界の健全な発展に向けて

専務理事  菅原 和男

寄稿寄稿

あけましておめでとうございます。  

新しい年がスタートしました。心を新たにして共に邁進してまいりましょう。

協会は昨年、連続した業界の不祥事を受け「業界の信用を取り戻す」をスローガンに

かかげました。しかし「探偵業法」が施行され 8 年を迎えますが、いまだに協会に寄

せられる苦情相談は後をたちません。

考えますに、この業界にはほんの一部でありますが悪質業者がおりまして、手を変え品を変え別の顔が現れ

根深いものがあるように思われます。金儲けに専念するあまり、不正、犯罪に走っているようです。人間は

本来支え合うことで生きていき、社会に役立ちたいと考えているはずですが、そこには人間の傲慢さがある

のでしょうか。月並みな言葉ですが「利他の心」が大事です。  

昨年は、東京都調査業協会、広報企画委員会がテレビ番組で、詐欺被害に関わる番組に協力させていただき

ましたが、これからも詐欺撲滅、特殊詐欺被害を未然に防ぐための注意喚起に向けた活動に積極的に協力し

ていきたいと考えております。会員の皆様におかれましても地域社会と真摯に向き合い、犯罪から守る目を

向けていただければと思います。  

今年、太平洋戦争終戦７０年の節目の年を迎えました。そして日本は奇跡の復興を果たしました。

そこには「生きていく」という強い思いがあったのでしょう。  

ところが今、日本は大きな問題を抱えています。少子高齢化、経済問題、特に周辺諸国との秩序が乱れ緊張

状態が続いています。しかし先祖、先人達が伝えてきた日本人の分かち合いの文化、国を守るという強い精

神をもう一度取り戻せば、今後日本が進む道は開けると考えています。  

警視庁生活安全部生活安全総務課
   防犯営業第三係長　警部  大 岩  嘉 夫　



第８回事業統括部会議
日時／2014.8.20（水）12:30～14:00
場所／都調協事務局会議室
出席／４社４名
内容／今後のスケジュール

８月度理事会

日時／2014.8.20（水）14:00～17:00
場所／都調協事務局　会議室
出席／理事総数１３名、本人出席１０名
　　　委任状３名
議案／（１）７月度事業報告（入退会・収支報告等）
　　　（２）各委員会、支部会報告
　　　（３）事業統括部について
　　　（４）日調協教育研修会報告
　　　（５）日調協認定試験報告
　　　（６）日調協：無料実地研修・無料消費者
　　　　　　セミナーについて(9/25)
　　　（７）都調協教育研修会について（11/27）
　　　（８）その他
　　　　　　業務委託契約書について

７月度理事会
日時／2014.7.9（水）14:00～17:00
場所／都調協事務局　会議室
出席／理事総数１３名、本人出席１０名
　　　委任状３名、陪席１名
議案／（1）６月度事業報告（入退会・収支報告等）
　　　（2）各委員会、支部会報告
　　　（3）事業統括部について
　　　（4）平成２６年度日調協通常総会報告
　　　（5）日調協主催：教育研修会・日調協認
　　　　　 定試験について
　　　（6）業務委託契約書について
　　　（7）都調協登記完了の報告
　　　（8）その他

第１回西東京支部会
日時／2014.7.12（土）10:30～12:00
場所／『オフィスエスケー』
参加／２社２名
内容／消費者センター等表敬訪問について

第１回城西支部会
日時／2014.7.23（水）
場所／『月の雫』
参加／７社８名（うちオブザーバー１社１名）
内容／（1）理事会報告
　　　（2）支部活動について
　　　　　（都調協リーフレットの活用）
　　　 (3)その他

第１回城東・城南合同支部会

日時／2014.8.9（土）
場所／『甘太郎』北千住店
参加／７社９名
内容／（1）理事会報告
　　　（2）事業統括部の進捗状況
　　　（3）取得情報の取り扱いについて
　　　（4）その他

第２回広報企画委員会

日時／2014.8.20（水）10:00～12:30
場所／都調協事務局会議室
出席／広報企画委員３名
内容／「都調協だより９２号」校正会議

７ 月 ８月
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平成２６年度下半期新相談員勉強会
日時／2014.9.16（火）15:30～17:00
場所／都調協事務局会議室
出席／下半期相談員１０社１０名
内容／（1）相談員制度について
　　　（2）相談対応について
　　　（3）当番日の抽選
　　　（4）その他

日調協・第１０回無料相談日
日時／2014.9.18（木）13:00～16:00
場所／都調協事務局（全国各協会）
参加者／都調協より高橋会長、森宗業務適正化委  
　　　　員長、石井同副委員長

臨時・城東支部会
日時／2014.9.2（火）19:00～20:00
場所／北千住『駅前ビル』２階
参加／３社３名
内容／消費者センター等表敬訪問について（割り 
　　　振り・資料の配布など）

９月度理事会

日時／2014.9.10（水）14:00～17:00
場所／都調協事務局会議室
出席／理事総数１３名、本人出席１０名
　　　委任状３名、陪席１名
議案／（１）８月度事業報告（入退会・収支報告等）
　　　（２）各委員会、支部会報告
　　　（３）事業統括部について
　　　（４）警察庁・警視庁よりの個人情報に関
　　　　　　する通達について
　　　（５）日調協：第１０回無料　相談日につ
　　　　　　いて（９月１８日）
　　　（６）日調協：無料消費者セミナーについ
　　　　　　て(９月２５日)
　　　（７）日調協：無料実地研修について
           （９月２５日、１０月２日）
　　　（８）都調協：第２回教育研修会について
　　　　　 （１１月２７日）
　　　（９）その他

第９回事業統括部会議
日時／2014.9.16（火）14:00～15:20
場所／都調協事務局会議室
出席／４社４名
内容／(1)スケジュールの確認
　　　(2)パンフレット・名刺等について

10月

９月

第４回都調協親睦ゴルフコンペ

日時／2014.10.7（火）7:50集合
１ラウンド・ハンデ戦
場所／『小川カントリークラブ』埼玉県比企郡
参加者／１６名
成績／優　勝　田島 久則　氏
　　　準優勝　屋代 浩子　氏
　　　準優勝　佐々木 総二　氏

１０月度理事会
日時／2014.10.8（水）14:00～17:00
場所／都調協事務局会議室
出席／理事総数１３名、本人出席１１名
　　　委任状２名、陪席１名
議案／（１）９月度事業報告（入退会・収支報告等）
　　　（２）各委員会、支部会報告
　　　（３）事業統括部について
　　　（４）日調協：無料消費者セミナー報告
　　　（５）日調協：無料実地研修会報告
　　　（６）都調協：第２回教育研修会について
　　　　　　(１１月２７日)
　　　（７）その他
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日時／2014.11.12（水）10:00～12:00
場所／都調協事務局会議室
出席／広報企画委員４名
内容／「都調協だより９３号」編集企画会議、他

第11回事業統括部会議
日時／2014.11.12（水）12:30～１14:00
場所／都調協事務局会議室
出席／４社４名
内容／訪問先・訪問担当等、具体的な活動方針に
　　　ついて

１１月度理事会

日時／2014.11.12日（水）14:00～17:00
場所／都調協事務局　会議室
出席／理事総数１３名、本人出席１２名
　　　委任状１名
議案／（１）１０月度事業報告（入退会・収支報
　　　　　　告等）
　　　（２）各委員会、支部会報告
　　　（３）事業統括部について
　　　（４）日調協：創立２５年記念式典につい 
　　　　　　て（11月19日）
　　　（５）都調協第２回教育研修会について(11
　　　　　　月27日)
　　　（６）その他
　　　　　　①緊急アンケート報告⇒日調協で集
　　　　　　　計後１２月理事会で報告予定

　　　　　　②イタリア探偵社の来訪報告⇒１１
　　　　　　　月より都調協賛助会員加盟

　　　　　　③契約書改定の進捗状況⇒警視庁に
　　　　　　　おいて内容確認中（日調協）

　　　　　　④苦情相談用携帯電話購入⇒法人購
　　　　　　　入で準備中

　　　　　　⑤相談苦情処理報告書の配布と表敬
　　　　　　　訪問の状況

第２回城西支部会
日時／2014.11.13（木）18:30～20:30
場所／『坐・和民』　新宿区西新宿
出席／７社９名（うちオブザーバー１社１名）
内容／（1）理事会報告
　　　（2）支部活動について
　　　（3）最近の不祥事について
　　　（4）その他

第10回事業統括部会議
日時／2014.10.14（火）15:00～17:00
場所／(株)ＴＭＲ 会議室
出席／４社４名
内容／(１)諸届出の報告
　　　(２)訪問先・担当の検討
　　　(３)パンフレット・名刺について

第３回広報企画委員会

11月



７

第１回組織委員会
日時／2014.12.10（水）12:30～14:00
場所／都調協事務局会議室
出席／５名（委員長、副委員長、城北・西東京各 
　　　支部長、城南副支部長）
内容／組織拡大・新会員獲得の方策について

１２月度理事会

日時／2014.12.10（水）14:00～17:00
場所／都調協事務局会議室
出席／理事総数１３名、本人出席１１名
　　　委任状２名
議案／（１）１１月度事業報告（入退会・収支報告等）
　　　（２）各委員会、支部会報告
　　　（３）事業統括部について
　　　（４）日調協：創立２５年記念祝賀会報告
　　　（５）都調協：第２回教育研修会報告
　　　（６）その他
　　　　　　①クーリングオフ条項について
　　　　　　②年末年始予定について
　　　　　　③平成２７年新年会について

第１回業務適正化委員会
日時／2014.12,16（火）16:00～17:30
場所／都調協事務局会議室
出席／２名（委員長、副委員長）
内容／クレーム対応について

第２回中央支部会
日時／2014.12.2（火）15:00～17:00
場所／都調協事務局会議室
出席／７社７名
内容／（1）理事会報告
　　　（2）最近起こった探偵業者が関係した不祥
　　　　　 事について
　　　（3）消費者センター表敬訪問の報告、その
　　　　　 他
　　　（4）新藤支部長が辞任し当面は東野副支部
　　　　　 長が支部長代行を務める

第１２回事業統括部会議
日時／2014.12.3（水）13:30～14:40
場所／都調協事務局会議室
出席／３名
内容／（１）訪問担当者の再検討
　　　（２）訪問先の検討
　　　（３）その他

第２回西東京・城北合同支部会

日時／2014.12.4（木）18:00～
場所／『彩の庭』　新宿区歌舞伎町
出席／５社５名
内容／（１）理事会報告
　　　（２）支部活動のあり方
　　　（３）その他

12月



８

日調協主催平成２６年度第１回教育研修会

日時／2014.7.17（木）13:00～17:00
所管／(一社)東京都調査業協会
協力協会／千葉県調査業協会
　　　　　神奈川県調査業協会
　　　　　栃木県調査業協会
　　　　　甲信越調査業協会
会場／(一財)日本教育会館･一ツ橋ホール９階･第五会議室
受講者／67名（都調協36名、都調協以外の日調協加盟員22名、未加盟員9名）

〔内容〕

 １時限「探偵業の現状と今後の課題」
　 警視庁生活安全部生活安全総務課　防犯営業第三係長　警部 大岩 嘉夫 氏

 ２時限「人権問題と適正な調査」
　 東京都総務局人権部　和啓発担当課長 新保 毅 氏

 ３時限「探偵業に役立つ法律知識」　溝呂木法律事務所　弁護士 溝呂木 雄浩 氏

 ４時限「カウンセリングから調査へ」　心理カウンセラー 国広 多美 氏

〔研修会終了後懇親会〕

　日時／2014.7.17（木）17:15～19:30
　会場／『泰南飯店』(一財)日本教育会館２階
　参加／２４名

溝呂木 雄浩 氏 国広 多美 氏溝呂木 雄浩 氏 高橋 新治 氏高橋 新治 氏 国広 多美 氏

研修会



９

日調協「探偵業務取扱者」認定試験

第８回「探偵業務取扱者」認定試験
日時／2014.7.25（木）
会場／日調協会議室
受験者／４名

第４回「探偵業務取扱主任者」認定試験
日時／2014.7.25（木）
会場／日調協会議室
受験種／３名

試験

日調協主催平成２６年度第１回無料実地研修会研修会

会場／日調協事務局会議室・尾行実習（屋外）
受講者／１２名

日時／2014.9.25（木）10:00～14:00
講義／尾行実習

日時／2014.10.2（木）　
内容／尾行実習の検証、報告書について
　　　　　　　　　　
日時／2014.10.16（木）　
内容／報告書の評価・懇親会
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日調協主催第４回無料消費者セミナー

日　時／2014.9.25（木）14:30～16:40
会　場／(一財)日本教育会館･一ツ橋ホール９階第五会議室
参加者／５４名
内　容／「『架空取引被害救済詐欺』の実態と被害に遭わな
　　　　　いために！」

◎ご挨拶　警察庁生活安全局生活安全企画課犯罪抑止対策室
　　　　　課長補佐　警察庁警視 武田 英雄 氏

(１)「平成２６年上半期における特殊詐欺の状況等について」
　　　警視庁生活安全部生活安全総務課
　　　防犯営業第三係長  警部 大岩 嘉夫 氏

(２)「都内消費生活センターにおける相談状況について」
　　　東京都消費生活総合センター相談課 相談係長 古川 絵里子 氏

(３)「時代の危機から身を守る生活術」
      犯罪ジャーナリスト 北芝 健 氏

セミナー

都調協主催平成２６年度第２回教育研修会研修会

日　時／2014.11.27（木）13:00～17:00
協　賛／(一社)日本調査業協会
会　場／㈶日本教育会館･一ツ橋ホール９階･第五会議室
受講者／５９名
講義内容
1時限／「探偵業の現状と今後の課題」
　　　　警視庁生活安全部生活安全総務課
　　　　防犯営業第三係長 大岩 嘉夫 氏

2時限／「弁護士と探偵のコラボレーション（協業）」
　　　　法律事務所エムグレン
　　　　弁護士　武蔵 元　氏

3時限／「探偵目線で一歩上行く会社謄本の読み解き方」
　　　　(株)東京エス・アール・シー
　　　　代表取締役　中村 勝彦　氏

研修会後懇親会
日時／2014.11.27（木）17:15～19:30
会場／『泰南飯店』 (一財)日本教育会館２階
参加／２６名

黒川 康文 氏高橋 新治 氏

中村 勝彦 氏武蔵 元 氏

黒川 康文 氏高橋 新治 氏

中村 勝彦 氏武蔵 元 氏



日　時／2014.11.19（水)18:00～20:30
会　場／ＫＫＲホテル東京１１階　『孔雀の間』
　　    千代田区大手町
参加者／１０４名
　　　　加盟員７５名（都調協３５名）
　　　　来賓２９名（国会議員・警察庁関係者・
　　　　消費生活センター関係者・弁護士・日調
　　　　協役員ＯＢなど）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
国会議員／山本   拓　衆議院議員
　　　　　葉梨 康弘　衆議院議員
　　　　　平沢 勝栄　衆議院議員
          土屋 正忠　衆議院議員（代理）

日調協創立２５周年記念祝賀会
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衆議院議員
山本 拓 先生

衆議院議員
平沢 勝栄 先生

衆議院議員
葉梨 康弘 先生

衆議院議員
山本 拓 先生

衆議院議員
平沢 勝栄 先生

衆議院議員
葉梨 康弘 先生

副会長
大藤 良治 氏

副会長
菊池 秀美 氏

会長
高橋 新治 氏

副会長
松浦 宏治 氏

専務理事
小舩井 芳夫 氏

副会長
大藤 良治 氏

副会長
菊池 秀美 氏

会長
高橋 新治 氏

副会長
松浦 宏治 氏

専務理事
小舩井 芳夫 氏

祝賀会

功労者表彰を受けた方々功労者表彰を受けた方々

平沢先生を囲んで平沢先生を囲んで



新年おめでとうございます。

平成27年の干支は羊ですが、羊にまつわることわざとして「群羊を駆りて猛虎を攻

む」が有ります。これは「たとえ力が弱くても集合すれば強い力を発揮できる」と

言う意味です。調査業界として、社会からより一層の信頼を勝ち取るためには、東

京都調査業協界が業界の先導者として見本を示す必要があります。

調査業界には、多種多様の団体が存在しておりますが、当協会は消費者からの相談

を親身に受け付けている唯一の団体であり、より一層会員皆様の団結が求められて

おります。

昨年、業界内では全国的に見ますと2件の逮捕事案が発生し、報道発表もなされてお

ります。これら業者は、消費者から当協会にクレーム事案として相談を受けて処理

した経緯があります。

業者として「探偵業の業務の適正化に関する法律」を厳守しなければなりません。

法律を十分に理解して、厳守することこそ、業界の発展に繋がるものと確信してお

ります。

平成26年中の苦情件数は、一昨年の16件に対し
10件に減少しております。10件の内、加盟業者5
件・未加盟業者5件で、当協会として加盟業者の
5件と言う数字は大いに反省すべきものでした。
加盟業者5件に対する内容は、調査ミスに対する
消費者からのクレーム、業者が不用意に発した
言葉尻をとらえての苦情で、今後の反省材料と
しなければなりません。
未加盟業者に対する5件の苦情は、同業者の立場
から判断しても悪徳業者と言われても仕方の無

い対応でした。行方調査に於いては、契約して
料金を受け取っているにも関わらず、調査した
とは言い難い結果報告でした。
今後の課題は、調査員に対する技術の向上が上
げられますが、未加盟業者に対する対応につい
ても悪徳業者の一掃に向けた対応が肝要かと思
われます。

料　金

報告書

各種工作

脅　迫

詐　欺

解　約

意見のみ

その他

計

１

１ １

３ ３ ３ ３

５ ５ ５ ０ ０５

１

１ １

１

１

苦情内容（平成26年1月～12月）

14

12



反省の最中と思われます。

（２）行動調査

Ｓ県に住むＢ子さんは、夫が勤務先の同僚と浮

気している疑問を抱き、乙調査会社と契約して

調査を依頼した。

Ｂ子さんは、夫が勤務終了後に浮気していると

考え、その旨を乙調査会社の担当者に伝えてい

た。しかし夫の勤務終了時間帯から調査を開始

したが、浮気の証拠をつかむことは出来なかっ

た。

その中で、1回だけ勤務先から出た夫が勤務先近

くのレストランに同僚女性と共に入って飲食し

た後、二人で最寄駅まで向かう際、互いに手を

繋いだり抱き合ったりした姿を撮影したが、決

定的証拠には至らなかった。

そうこうしている内に、契約時間も終了して再

契約となったが、再契約後も決定的証拠をつか

むことが出来ず、理由はともあれ数回の失尾も

あった。

（１）行方調査

Ｔ県に居住する依頼者は、昔世話になったＡ氏

に恩返しをするため、甲調査会社に電話し、県

内に居住していると思われるＡ氏の行方調査に

ついて問い合わせた。

甲調査会社の電話番号はフリーダイヤルだった

ことから、甲調査会社の所在地が判らなく、電

話で問い合わせて甲調査会社の所在地が九州のF

県であることを知り、あまりにも遠すぎて調査

不可能と判断したが、対応した甲調査会社のＫ

から「当社は、全国展開している会社ですから、

日本全国どこでも調査は可能です。」と言われ、

調査料金16万円を支払って甲調査会社とＡ氏の

行方調査の契約をした。

Ａ氏に対する情報は、氏名・年齢・出身高校・

大まかな前住所で、調査期間は1カ月であったが、

１ヶ月過ぎても２ヶ月過ぎても甲調査会社から

の回答は無く、依頼者としても相談すべき先も

判らず、知り合いから教えられた地元の消費生

活センターに問い合わせた結果、同センターの担

当者が甲調査会社に電話で問い合わせたところ、

契約日から３ヶ月以上過ぎてから「Ａ氏発見で

きず」とした簡単な報告書が郵送されて来た。

依頼者は、この報告では納得出来ず、当協会に

問い合わせて来たが、業者は何を言っても耳を

傾けることなく、終いには「訴訟でも何でも受

けて立つ」と捨て台詞を吐く始末であった。

この結果、依頼者に訴訟の説明をするも、調査

料金の16万円に対する訴訟を考えると人件費等

を計算すれば訴訟に至れない金額で、依頼者か

ら「社会勉強をしたと思って諦めます。」との

発言を受け、最終的には泣き寝入りとなってし

まった。

しかし、世の中は何が味方するか判りません。

昨年、甲調査会社は、別件の受注業務で強制捜

査を受けて当事者は、これまでの悪業に対する

14
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Ｂ子さんから、決定的証拠も採れずに調査料金が

高過ぎると言って当協会に相談がなされたため、

両者の言い分を確認した結果、Ｂ子さんが強く

言い出した点は、失尾に対する料金の引き下げ

であった。

結果的には、Ｂ子さんが主張した失尾に対する

料金の引き下げに応じ、数万円の料金引き下げ

で決着した。

3 おわりに

一昨年同様に調査技術の向上を求める声が多く

見受けられました。

年々変化する社会情勢に即した対応が求められ、

当業界も厳しい社会環境の中で消費者のニーズ

に応えるためには各調査員の技術向上が強く求

められております。会員それぞれが団結して協

力することが業界の回復に繋がるものと思って

やみません。
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【法律相談】

【質問】

ある男性から娘婿（Ｎ夫）の浮気調査の依頼があ

りました。

自宅マンションは出入口が複数存在するため、調査

員は依頼者の指示通り、依頼者情報の勤務先所在

地より調査を開始しました。調査初日の朝、Ｎ夫

は勤務先に現れず、夕方の退勤時においてもＮ夫

の姿は確認されませんでした。

翌日、Ｎ夫の部署は別のビルに移転していること

が判明し、同日夕方、移転先ビルでＮ夫の姿を確

認し調査は実行されました。

調査終了後、依頼者は、「初日の調査料金は、調査

員の確認ミスだから支払わない」と言い出したの

です。このようなケースにおいて、初日の調査料

金及び経費等の請求はできないのでしょうか。

【解説】

１）はじめに

本件のようなケースでは、探偵業法に基づく、正当

な契約締結および重要事項の説明がなされている

限り、原則として調査料金及び経費の請求はでき

ると考えられます。

２）本件で締結された契約

探偵が、依頼者と締結する「調査契約」は、民法

上の「委任契約」の一種（準委任契約）です。委

任契約とは、簡単に言えば、「結果が出せるように

出来る限り頑張ることを内容とする」契約です。

法律的には、「何を頑張るのか」を「委任の目的」

といい、「出来る限り」頑張ることを、「善良な

管理者の注意義務」、略して「善管注意義務」とい

います。

「調査契約書」に言う「調査料金」とは、探偵が、

自らの知識経験や所有する機材を活かして、調査

を行うこと自体についての対価であり、成功結果

への対価ではありません（ほとんどの調査契約書で

そのような記載が明記されているかと思います）。

３）本件の場合

さて、本件での、「委任の目的」は「浮気調査」

です。より具体化すれば、「Ｎ夫が浮気している

か否かの事実関係を確認すること」です。

勤務先が移転していることは、依頼者には知り得

ても、調査員には知り得ない情報ですので、依頼

者の情報を前提にして、移転前の勤務先に調査に

行っていれば、「善管注意義務」にしたがって調査
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ことに気づかなかった」「Ｎ夫が移転していた場

合にも、調査料が必要となることをきちんと説明
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すが、好きになることですね。しかし好きな

仕事でも必ず、嫌なとき、辛い時があります。

その時は「次は良い事が来る」と思うように

しています。

総合調査オフィス・エスケー

住　所：東京都福生市福生875-3

TEL０３−３９８６−８８７８

代表者：菅原 和男

設　立：2000年10月

東京都公安委員会：30140211

ＴＶ再現ドラマで被調査人として出演をし、

撮影の合間、監修役の探偵社の方と話してい

るうちに「自分でやって見よう」とその気に

なってしまい、とりあえず妻名義で調査会社

を起ち上げました。その後「勤続30年も超え

たしこのあたりで、もーいいだろう」と会社

を辞めて正真正銘、独立しました。

当時、サラリーマンをやりながら劇団に所属

していて、そんな関係でTV・短編映画にはい

ろいろと出させて貰いました（もちろん会社

には申告）

それと某重工業で13年間程  防衛関連の原価

監査の仕事をしました。“調査し、事実確認

する”ことが性に合っていたのかも知れませ

ん。昔の同僚から「君の天職だよ」と言われ、

少しだけ納得しています。

コツはありません。仕事でもなんでもそうで

罪者を一人出してしまいましたネ」と言われ、

今でもその言葉が心の隅に残っています。

後に聞くと、刃物を持っていると言う通報だ

ったので、大勢の警官が動員されたそうです。

警官が部屋に入ると包丁がそばにあったので、

彼はその場で逮捕されました。

サラリーマン生活が長く、この業界を云々い

う技量はありません。しかしどんな世界も同

じですが、世の中、環境が変われば自分も変

わっていかなければ、取り残され、生き残れ

ません。企業も同じだと思います。日々進歩

です。

調査料金は一般的に高いです。

原因の一つに、先の仕事の見通し、仕事量が

掴めないからだと思います。せめて、継続性

のある安定した仕事と電話などによる突発的

な依頼を半々にするぐらいが理想です。

また、そのように転換しなければやって行け

ない時代に入っていると思います。（全て私、

個人の考えですが）

いずれ私たちも改善・変革が求められる時が

来ると思います。

それをバックアップするのが協会の責務だと

思いますし、やれる協会にならなければなら

ないでしょう。お互いが切磋琢磨することも

重要です。

格闘技が大好きで、愛知県に住んでいた時、

友人と小学生に空手を教えていました。友人

・知人に格闘技経験者が多いです。

今は何もしていませんが、ほぼ毎晩空手の準

備運動を取り入れたストレッチをしています。

他に、犬の世話をすることです。大きな犬が

好きで愛知県に住んでいる時は、紀州犬 ⇒ 

ドーベルマンを飼っていました。東京に転勤

後はマンション住まいなので室内犬で我慢し

ていますが、散歩中に公園で大型犬を連れて

いる人を見ると、つい声をかけてしまいます。

“人生　ヒフティー・ヒフティー”　

「何事も良くも悪くも、必ず何処かで清算さ

れる」を信条として、嫌な時も腐らず頑張る

ことにしています。

得意ではありませんが、建物（主にビル）の

実態調査、信用調査、債務者調査、強制執行

の立会い　の仕事をやってきました。

強制執行は、債権者の代理人として執行に立

会う仕事ですが、執行官、業者さんと執行日

時の調整他、執行前後にやらなければならな

い仕事も多くあり責任は重いです。

『都調協だより』に会社訪問の連載を始めて14回目となりました。
今回の訪問先は、「総合調査オフィス・エスケー」さんです。

会社概要 

長く続けるコツは？長く続けるコツは？

探偵を始めたきっかけ

印象に残った仕事は？

会社概要 
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信条とする言葉は？信条とする言葉は？

得意な調査は？得意な調査は？

印象に残った仕事は？

協会に求める事は？

調査業界の今後について

協会に求める事は？

調査業界の今後について

ご趣味は？ご趣味は？
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印象に残った仕事と言うと何か、ハッピーエ

ンドな終わりに思われがちですが、私の場合

は逆です。

債務者宅を訪問し面談をしていると債務者の

態度が豹変し、部屋の奥から刃渡り30センチ

程の柳刃包丁を取り出し「帰れ、帰れ」と私

を脅してきました。私は驚いて外に出ると追

って来たのです。丁度そばにあった、のぼり

旗の棒を取り応戦すると、相手は部屋にもど

りました。「警察に連絡しなければ」と思い

110番すると20名以上の警官が集まり、私はこ

ちらの状況の方に驚きました。その後、刑事

・検事の聴取を受けると言う苦い初体験もし

ました。私が相手にせず、その場を立ち去れ

ば何事も無かったのでしょう?、検事から「犯
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分達を責め続けるご相談者に対し、大学生に多
い家出原因を説明し、前向きな気持ちを強く持
っていただくようアドバイス致しました。
家出人調査の中には対象者が命を絶つ恐れのあ
るケースもあり、一刻も早い着手、そして迅速
な解決が必要です。
調査業者は経験に裏打ちされたプロファイリン
グのプロです。
ご依頼を受け、すぐに調査に着手し丹念かつス
ピーディな調査を積み重ね、無事Ｔ美さんを発
見するに至りました。
あるカルト団体の巧みな勧誘に取り込まれてし
まっていたＴ美さんは誰にも相談できず、その
団体の一員として集団生活をさせられていたの
です。
そのままの環境に身を置いていては、学生生活
の貴重な時間と人生の選択肢をすべて失くして
しまうところでした。
私どものアドバイスに沿ってＴ美さんは無事そ
の団体を脱し、今は心身共に健全で平穏な生活
を取り戻し、かけがえのない学生生活を謳歌し
ています。
私ども探偵業者は豊富な経験値に基づいた高い
調査スキルと情報分析能力を持っております。
これからもご相談者のお気持ちを汲み取り、的
確なアドバイスを提供してまいります。

この春、大学入学を控えたお子様のいらっしゃ
るご家庭もおありかと思います。
社会に羽ばたく為に用意されたモラトリアム。
学業に打ち込み、またサークル活動等で友人の
輪、ひいては自分の世界をも拡げることのでき
る有意義な時間です。
しかし、春のキャンパスには思わぬ「危険」が
潜んでいるのです。
この時期、季節の移ろいと共に、大学生のご子
息・お嬢様を探したいという「人探し」「家出
人調査」のご依頼が非常に多く寄せられます。
「ダミーサークル」という言葉をご存知でしょ
うか？
表面上は自己研鑽・国際交流・ボランティア・
大学間交流といったごく普通にありそうな「サ
ークル」なのですが、その実体は、所謂「カル
ト」と呼ばれる宗教団体であることがあるので
す。
勧誘も巧みで、友好・信頼関係が出来上がって
きた頃に徐々にその実態を現してきます。
特定の教義や教祖に服従させることを目的とし
し、その為には手段を選ばずに勧誘対象者の思
考を停止させるようなマインドコントロール、
悪徳・違法行為を繰り返す場合もあるのです。
中には、服従・洗脳を強化する為に集団生活を
強要する団体も存在します。
ご相談者のお嬢様であるＴ美さんも、そのよう
な集団に取り込まれてしまった大学生のひとり
でした。
心を弾ませ新しい学生生活を始めたＴ美さんで
したが、日を追うごとに徐々に表情が曇りがち
になっていったとのことでした。
そして「サークルの合宿がある」と、頻繁に家
を空けるようになりました。
不安をおぼえたご両親が、サークルの内容を詳
しく訊こうとすると泣き出してしまいます。
それは今まで快活に何でも話してくれていたＴ
美さんとは明らかに異なる様子…。
ご両親の不安が大きくなってきた矢先のこと、
突然、Ｔ美さんは家を出て行ってしまったので
す。
心当たりの場所や友人関係は全てあたり、警察
にも届けを出し、探しあぐねて調査を依頼され
た時には、ご両親共に憔悴しきったご様子でし
た。
「なぜ事前に阻止できなかったのか…」とご自

　「２週間前から息子と連絡が取れないんです」
★依頼者30歳　対象者32歳　　結婚7年、子供7
歳・3歳
「主人が…！」電話口で号泣するご相談者様。
話を聞ける状況では無く、
「見つけてあげるから大丈夫ですよ。警察に届
けは？出して下さいね」
2時間後、ご自宅の方に伺うとお父様と依頼者が
待っていました。
新築のお家の中はゴチャゴチャ、何も手に付か
ない様子が伺えました。
電話の後、警察に行って届けを出してきたよう
ですが
警察は探してくれない…そう言ってまた泣き出
しました。
「お金は惜しまない。直ぐに探してほしい。」
直ぐに調査員と連絡を取って自宅に来てもらい
ました。
ご主人の家出は3回目、会社で仕事が上手くいか
なくなれば会社を休み、出づらくなれば辞める
、
の繰り返しをしてきた。今までは2.3日で帰って
きたが今回は帰らない。
「迷惑かけてすみません。疲れました。」
昨夜のメールが最後で今朝から電話が通じなく
なった。
もしかして自殺をするのではないかと…。
ご両親から話を聞くと家を出る前にご主人が会
社を休んでいた事が分かり夫婦喧嘩をしていた
。
その喧嘩が原因で娘は自分を責めている。
万が一、自殺するような事があったら娘は一生
自分を責めて暮らすと思う。
私達は近くに住んでいてこの家も娘の為にお金
をだした。
何かある度に転職を繰り返す婿に対して不満は
あるものの孫を片親には出来ない、なにより娘
の気持ちを大事にしたい。
婿は高校も中退、中々仕事に就けなかったみた
いなので
実家は厄介者が無くなったぐらいにしか考えて
いないようだ。
調査は直ぐに開始された。
所持金が２万、車使用、車内で寝起きをしてい
る可能性があることも含め特捜の探査が始まっ
た。
自分達も何か出来る事がないかと言われたが、
家族から身を隠しているご主人の心理状態を考
えれば安易に動かない事をお願いしました。
そこにお子さんがお婆ちゃんに連れられて帰宅
。
知らない人が家にいて何事が起ったかの顔をし
ている。
下のお子さんはお母さんの気持ちとは別にぐる
ぐる家の中を走り回っている。
あどけない顔を見たらとても切ない気持ちにな
りました。
親になりきれない親、嫌な事から逃げては周り
が尻拭い、
こんなことを繰り返していて先に安心はないと
思いました。
翌早朝に調査部から、ご主人が見つかったので
直ぐにご相談者様と連絡を取って欲しい
との連絡が入りました。
お嬢さんは「ありがとう。ありがとう。」と泣
き崩れ、家族総出で発見された道の駅駐車場に
向かった。
夜通し行なわれた特捜の調査で夜中に発見され
たようです。
直ぐに連絡をしなかったのは対象者が車を使用
している為声をかけたことで逃げたり、
事故を引き起こす可能性もある為、夜が明ける
のを待ってくれたようです。
対象者は内鍵をしていて車内でぐったりしてい
た。
声をかけてももうろうとした様子、自分で鍵を
空ける気力さえない状態でした。
警察を呼び、鍵をこじ開けてもらい直ぐに救急
車で病院に搬送しました。
財布の中には小銭数枚のみ1日遅れていたらと思
うとぞっとしました。
数日後、ご相談者様とお父様がみえてその後の
様子を伺いました。
今は話しかけても返事をするだけで自分からは
何も話さない。
体調の回復がまだなのと家に連れてきたらまた
出てしまうのではないかと心配と仰っていまし
た。
家出調査の案件は家族の関わり方がとても重要
になります。
探偵として本来一番近くに居て一番信頼できる
関係にある家族にも相談せずに
家を出てしまうその行為は今、問題があってと
いう事ではなく行動を起こすまでには
当人の育った環境や性格も含め、根深いものが
あるのではないかと思います。
家族…誰が欠けてもそこに幸せはありません。
家庭が一番安らげる場所でなくてはならないし
、
家族が一番甘えられる場所であって欲しいと願
います。
多くの人探し案件を担当して思うのは人探し案
件は探して終りではなく
本人はもちろんの事、戻った後の家族の関わり
が大事になると思います。

ご相談者：39歳男性　　対象者：48歳女性
ご相談内容は、転職されて一人暮らしを始める
ために12年前にご実家を出た9歳年上の姉のこと
。
何度か連絡を取りあっていたものの、7年前から
急に携帯も繋がらなくなり、姉からの連絡は一
切途絶え、今どこで何をしているか全く分から
なくなり、年齢を重ねた母がとても心配をして
いるので、探してあげたいというお気持ちで相
談室にお越しになられた弟さんでした。
私たちはご相談者様のお話の中から出来るだけ
手ががりを探し出そうと、今までの経緯を聞き
出しました。
お姉さまは転職されてからお金の使い道が激し
くなり、一人暮らしをし始めたころ、一度だけ
実家に男性を連れて来たのですが、その時に100
万円のお金を借りて帰ったようです。
後から知ったのですが、その他も多方面での借
金があったようです。
その後、引っ越しを繰り返していたらしいです
が、いつの間にか連絡が途絶えてしまったそう
です。
弟であるご相談者様はそんな話を話していまし
たが、姉が心配で会いたいというような言葉は
一切出てこなかった事に少し、違和感を感じま
した。
お姉さまと連絡が取れなくなった7年の間にお父
様が亡くなられているお話も聞きましたが、何
故その時に探そうと思われなかったのかお聞き
いたしましたが、父と姉は仲が悪かったので、
あえて積極的に探してまで、知らせなくても…
と思われたようです。
では、何故今、捜したいのかをお聞きしました
ら、母が引っ越しをするので、唯一、連絡がと
れる実家がなくなるので、今後、もしも姉が連
絡をしたくなっても連絡がつかないことになる
であろうと思われ、探してあげたいと思われた
ようです。
家出ではなく、長い間連絡が途絶えている兄弟
・姉妹探しというのは、危機感も薄いのですが
、お身内を捜そうと思われた今というのは、何
かの暗示かもしれないというお気持ちも感じま
した。
当社は、警察OBの方に一目も二目も置かれてい
て、素晴らしい働きをしていると認められてい
ます。
やがて、待ち焦がれていた知らせです。お姉さ
まの居所が判明しましたとの知らせが届きまし
た。
ご相談者様にお待ち頂いている間にお母様から
娘さんにお渡しするお手紙をご準備して頂きま
した。
娘さんにお手紙をお渡しして直ぐに、お母様に
お電話が入ったそうです。
「お金の事もそうですが、心配かけてすみませ
んでした。子育てや引越やら、連絡が出来ず申
し訳ありませんでした。私もお母さんのことが
気がかりでした」とのことでした。
「これで肩の荷が下りました。私の健康も少し
は回復すると思います。どうもありがとうござ
いました。」と喜びにあふれたお声を聞いて、
私達も本当に嬉しく思ったので御座います。
お人探し調査での解決率は８割です。
解決の糸口がつかめるでしょう。

Ａ様；４０歳　　ご主人様；43歳 　お子様;13
歳；7歳
依頼を受けご自宅へ伺うと、たくさんの方々が
心配をして集まり、一刻の猶予もない状況であ
る事がわかりました。
すぐに探偵が動きご主人様の捜索が始まりまし
た。
「失踪届を出しても、警察は何もしてくれない
し、携帯のＧＰＳ公開もしてくれませんでした
。そして　電池切れで連絡が取れなくなってし
まいました。」と泣くＡ様。
探偵は当日にご主人様のパソコンの中を見て胸
騒ぎ、練炭の購入と遺書があったのです。
翌日探偵はＴ様と一緒に警察へ行きＥＴＣの公
開を求めました。
車で出掛けられたご主人様がＥＴＣを使った形
跡が無かった為、地元周辺の捜索が２４時間体
制で行われました。
緊張の２日間が過ぎ、ご主人様が発見された旨
の連絡が私のもとに届きました。
ご主人様は早く家に帰りたかったのだと思いま
す。
ご主人様の遺書からは、愛情が満ち溢れていた
そうです。
病気で障害を持った体と上手くいかなくなった
仕事。
「お金よりも生きていてくれれば・・・」とＡ
様はおっしゃいました。
「探偵社に頼んで良かったです。このまま何も
しなかったら、きっと悔いが残ったと思います
。ありがとうございました。」と言ってくださ
いました。
愛しているからこそ家族に迷惑を掛けたくない
とのご主人様の選択。
色々な愛の形があるのだと複雑な気持ちになり
ましたが、無事に戻られて良かった。
安堵感が私の胸に広がりました。
ご家族の迅速な決断こそが、大切な命を救える
のです。

ご相談者様：お父様　52歳　お母様　48歳　お
嬢様（T美様　19歳）
この春、大学入学を控えたお子様のいらっしゃ
るご家庭もおありかと思います。
社会に羽ばたく準備をする為に用意されたモラ
トリアム期間。
学究に打ち込み、サークル活動等で友人の輪、
自分の世界をも拡げることのできる有意義な時
間です。
しかし、春のキャンパスには思わぬ「危険」が
潜んでいるのです。
季節の移ろいと共に当社には大学生のご子息・
お嬢様を探したいという、「人探し」「家出人
調査」のご依頼が非常に多く寄せられます。
「ダミーサークル」という言葉をご存知でしょ
うか？
表面上は自己研鑽・国際交流・ボランティア・
大学間交流といったごく普通にありそうな「サ
ークル」なのですが、その実体は所謂「カルト
宗教」と呼ばれる宗教団体であることがあるの
です。
勧誘も巧みで、友人・信頼関係が出来上がって
きた頃に徐々にその実態を表してきます。
特定の教祖や教義に服従させることを、それぞ
れの団体の目的としている訳ですから、その為
に手段を選ばずに勧誘対象者の思考能力を停止
させるような悪徳・違法行為を繰り返す場合も
あるのです。
中には、服従・洗脳を強化する為に集団生活を
強要する団体も存在します。
ご相談者様のお嬢様Ｔ美さんもそんな集団に取
り込まれてしまった大学生のひとりでした。
心を弾ませ新しい学生生活を始めたＴ美さんで
したが、徐々に表情が曇りがちになっていった
とのことでした。
そして「サークルの合宿がある」と、頻繁に家
を空けるようになりました。
不安をおぼえたご両親様が、サークルの内容を
詳しく聴こうとすると泣き出してしまいます。
今まで快活に何でも話してくれていたＴ美さん
とは明らかに異なる様子にご両親様の不安が大
きくなってきた矢先のことでした。
突然、Ｔ美さんは家を出て行ってしまったので
す。
心当たりの場所や友人関係は全てあたり、警察
にも届けを出し、探しあぐねて当社にいらっし
ゃった時にはご両親様共に憔悴しきったご様子
でした。
なぜ事前に阻止できなかったのかとご自分たち
を責め続けるご相談者様に、大学生に多い家出
原因をご説明し、前向きな気持ちを強く持って
戴けるようにお話を続けました。
家出人調査には命を絶つ可能性が危ぶまれるも
のもあり、一刻も早い着手、そして素早い解決
が必要な場合が多いものです。
当社はこれまでの経験に裏打ちされたプロファ
イリングのプロです。
ご依頼を受け、すぐに調査に着手し丹念かつス
ピードある調査を積み重ね、無事にＴ美さんを
発見するに至りました。
誰にも相談できず、ある団体の巧みな勧誘に取
り込まれてしまったＴ美さんは、そのメンバー
の中で集団生活をするに至っていたのでした。
そのままの環境に身を置いていては、貴重な学
生生活の時間と人生の選択肢をすべて失くして
しまうところだったのです。
当社からのアドバイスに沿って、無事にその団
体から脱し、心身共に健全で平穏な生活を取り
戻したＴ美さんは今、2度とは巡り来ない貴重な
学生生活を意欲的に送っています。
当社には豊富な経験値に基づいた高い調査スキ
ルと情報分析能力を持ちそしてご相談者様のお
気持ちに寄り添い、アドバイスし続けられる探
偵社です。

相談者24歳(娘)・50歳(父親)　対象者48歳(母親
)
お母様が書置きを残して居なくなったので探し
て欲しいとご相談にいらしたのはお父様とお嬢
様でした。
警察には届けてありますが、すぐに動いてくれ
るとは思えない対応だったそうです。
原因はわかっていました。お嬢様の交際相手に
反対したお父様が、激しくお母様を責めたので
す。
「教育は母親に任せていたのに、なぜバツイチ
の男に娘をやらねばならないのか。お前が付い
ていながらなんだ。」と言ったそうです。
お母様はそれを気にして、だんだん鬱状態にな
っていきました。
お嬢様が帰宅すると、洋服が切り刻まれていた
り、泣いて腫れた目でどんなに苦しいかを毎晩
のように、聞かされたそうです。
異変に気付いたお父様はお母様を精神科へ連れ
ていきましたが、お父様に責められていると思
ったお母様は、とうとう全てから逃げたくなっ
てしまったのでしょう。
動転していらしたお二人ですが、事情をお聞き
し冷静さを取り戻してくると、色々と思い出し
てくることがあるようでした。
すぐに人探し専門チームの特捜部の班長に来て
もらい、行動範囲を知らせて動いてもらいまし
た。
お母様は直ぐに見つかりました。が、病院で処
方された睡眠薬を貯めて持っていました。
迎えにいらしたお二人は、大事に至らなくて安
心しながらも、ここからが家族としてのやり直
しと認識しました。
勿論担当カウンセラーの私も、希望する家族関
係の為のアドバイスをさせて頂いております。
困った事が起こった時に、どう対処するかで、
結果は大きく変わってきます。
起こってしまったことは仕方ありません。
ただ二度と同じ事を繰り返さない為にも、その
対処法というものは大切になってきます。
経験値は強い味方です。
もし、大事な家族が居なくなってしまったら、
迷わず探偵社へご相談下さい。
きっと、お力にならせて頂きます。

ご依頼者様：ご夫婦（ご主人様６５歳、奥様６
７歳）　ご子息様：２８歳
「２週間前から息子と連絡が取れないんです」
…と、困り果てた様子で、
人探し調査のご相談にお電話をかけてきたのは
、奥様の方でした。
お話をさせて頂き、すぐにご主人様と一緒に当
社にお越しになる事になりました。
２時間後にお越しになったご夫婦は本当に憔悴
した感じでした。
お部屋にご案内して詳しくお話をお伺いしまし
た。
４年前に某企業に就職をしたご子息様は、当初
実家から通勤していましたが
残業する事も少なくなかった事をキッカケに、
ずっと実家暮らしだったため
３年前に都内にワンルームを借りてワクワクし
ながら一人暮らしを始めました。
それからも最低でも月に１度は実家に帰ってき
て一緒に食卓を囲んだり、
連絡もすぐに取れていた位に本当に仲の良いご
家族だったそうです。
それが段々帰ってくる事も少なくなり、連絡も
減っていきましたが、
それでも折り返しの電話は必ずあったので仕事
も大変なんだろうとご夫婦は考えていたそうで
す。
しかし、２週間前から電話しても出ないし折り
返しもこない…メールしても返信はない…
という具合に、パッタリと連絡が取れなくなっ
てしまったので、
心配して会社に連絡をしてみると、会社へも連
絡なく無断欠勤状態という事が判明しました。
一人暮らしをしている部屋に訪ねて行ってみた
そうですが、
ポストには郵便物が溜まっている状態で呼び出
しても出てくる気配がなかったため、
管理会社へ連絡をして開けてもらったものの中
にご子息様はいませんでした。
その足で警察署に行き捜索願いを出して、
現在は、会社の関係者・家族・友人・知人にも
連絡をして探してもらっているそうですが、
特に進展はなく自分たちで出来る事はこれ以上
ないという状況の中、
事件・事故・トラブル等に巻き込まれているの
では…と悩んだ末に
当社にご相談にいらっしゃったとの事でした。
早速、失踪したご子息様を探すため、人探し調
査の契約を結び、
すぐに捜索を開始しました。
まずは一人暮らしをしていた部屋に伺い、少し
でもご子息様が残した痕跡を見つけるため
家宅捜索を行いました。
そこで発見した手掛かりは多くありませんでし
たがそれをもとにして、
PCなどを駆使した特殊調査と聞き込みなどを中
心に人探し調査は進められました。
当社の活躍により調査開始から約2週間。
ご子息は意外にもそれほど離れてない場所にあ
る、ビジネスホテルに滞在している事が判明し
、
無事確保されました。
ご子息様曰く、失踪した理由は様々だという事
だったらしいですが、
大きな要因としては過労による慢性ストレス障
害だったとの事です。
仕事を始めてからは友人との付き合いも希薄に
なり、
更に一人暮らしのため仕事のストレスを吐き出
すところも、時間もなく、
ただ日々仕事に追われる毎日に心身共に疲れ果
ててしまい、実は死ぬ事も考えていたそうで…
もう少し発見が遅かったら…もしかしたらと考
えるとゾッとすると共に
人探し調査を依頼して本当に良かったとご夫婦
は泣きながらおっしゃっていました。
その後、一人暮らしの部屋を引き払い実家に戻
りましたが、
なかなか新しい仕事に就くことができずにいる
そうです。
それでもあの時、思い切って人探し調査を頼ん
だ事で、
最悪の結果にならず今こうしてご子息様と暮ら
す事ができたと思いますし、
そのお手伝いができた事は私たちにとっては本
当に何よりです。
もし今、自分の周りで大切な誰かと連絡が取れ
なくなったら…
あなたはどうしますか？
同じように悩まれているなら出来るだけ早く行
動をして、私たちプロにご相談
下さい。

　「２週間前から息子と連絡が取れないんです」
★依頼者30歳　対象者32歳　　結婚7年、子供7
歳・3歳
「主人が…！」電話口で号泣するご相談者様。
話を聞ける状況では無く、
「見つけてあげるから大丈夫ですよ。警察に届
けは？出して下さいね」
2時間後、ご自宅の方に伺うとお父様と依頼者が
待っていました。
新築のお家の中はゴチャゴチャ、何も手に付か
ない様子が伺えました。
電話の後、警察に行って届けを出してきたよう
ですが
警察は探してくれない…そう言ってまた泣き出
しました。
「お金は惜しまない。直ぐに探してほしい。」
直ぐに調査員と連絡を取って自宅に来てもらい
ました。
ご主人の家出は3回目、会社で仕事が上手くいか
なくなれば会社を休み、出づらくなれば辞める
、
の繰り返しをしてきた。今までは2.3日で帰って
きたが今回は帰らない。
「迷惑かけてすみません。疲れました。」
昨夜のメールが最後で今朝から電話が通じなく
なった。
もしかして自殺をするのではないかと…。
ご両親から話を聞くと家を出る前にご主人が会
社を休んでいた事が分かり夫婦喧嘩をしていた
。
その喧嘩が原因で娘は自分を責めている。
万が一、自殺するような事があったら娘は一生
自分を責めて暮らすと思う。
私達は近くに住んでいてこの家も娘の為にお金
をだした。
何かある度に転職を繰り返す婿に対して不満は
あるものの孫を片親には出来ない、なにより娘
の気持ちを大事にしたい。
婿は高校も中退、中々仕事に就けなかったみた
いなので
実家は厄介者が無くなったぐらいにしか考えて
いないようだ。
調査は直ぐに開始された。
所持金が２万、車使用、車内で寝起きをしてい
る可能性があることも含め特捜の探査が始まっ
た。
自分達も何か出来る事がないかと言われたが、
家族から身を隠しているご主人の心理状態を考
えれば安易に動かない事をお願いしました。
そこにお子さんがお婆ちゃんに連れられて帰宅
。
知らない人が家にいて何事が起ったかの顔をし
ている。
下のお子さんはお母さんの気持ちとは別にぐる
ぐる家の中を走り回っている。
あどけない顔を見たらとても切ない気持ちにな
りました。
親になりきれない親、嫌な事から逃げては周り
が尻拭い、
こんなことを繰り返していて先に安心はないと
思いました。
翌早朝に調査部から、ご主人が見つかったので
直ぐにご相談者様と連絡を取って欲しい
との連絡が入りました。
お嬢さんは「ありがとう。ありがとう。」と泣
き崩れ、家族総出で発見された道の駅駐車場に
向かった。
夜通し行なわれた特捜の調査で夜中に発見され
たようです。
直ぐに連絡をしなかったのは対象者が車を使用
している為声をかけたことで逃げたり、
事故を引き起こす可能性もある為、夜が明ける
のを待ってくれたようです。
対象者は内鍵をしていて車内でぐったりしてい
た。
声をかけてももうろうとした様子、自分で鍵を
空ける気力さえない状態でした。
警察を呼び、鍵をこじ開けてもらい直ぐに救急
車で病院に搬送しました。
財布の中には小銭数枚のみ1日遅れていたらと思
うとぞっとしました。
数日後、ご相談者様とお父様がみえてその後の
様子を伺いました。
今は話しかけても返事をするだけで自分からは
何も話さない。
体調の回復がまだなのと家に連れてきたらまた
出てしまうのではないかと心配と仰っていまし
た。
家出調査の案件は家族の関わり方がとても重要
になります。
探偵として本来一番近くに居て一番信頼できる
関係にある家族にも相談せずに
家を出てしまうその行為は今、問題があってと
いう事ではなく行動を起こすまでには
当人の育った環境や性格も含め、根深いものが
あるのではないかと思います。
家族…誰が欠けてもそこに幸せはありません。
家庭が一番安らげる場所でなくてはならないし
、
家族が一番甘えられる場所であって欲しいと願
います。
多くの人探し案件を担当して思うのは人探し案
件は探して終りではなく
本人はもちろんの事、戻った後の家族の関わり
が大事になると思います。

ご相談者：39歳男性　　対象者：48歳女性
ご相談内容は、転職されて一人暮らしを始める
ために12年前にご実家を出た9歳年上の姉のこと
。
何度か連絡を取りあっていたものの、7年前から
急に携帯も繋がらなくなり、姉からの連絡は一
切途絶え、今どこで何をしているか全く分から
なくなり、年齢を重ねた母がとても心配をして
いるので、探してあげたいというお気持ちで相
談室にお越しになられた弟さんでした。
私たちはご相談者様のお話の中から出来るだけ
手ががりを探し出そうと、今までの経緯を聞き
出しました。
お姉さまは転職されてからお金の使い道が激し
くなり、一人暮らしをし始めたころ、一度だけ
実家に男性を連れて来たのですが、その時に100
万円のお金を借りて帰ったようです。
後から知ったのですが、その他も多方面での借
金があったようです。
その後、引っ越しを繰り返していたらしいです
が、いつの間にか連絡が途絶えてしまったそう
です。
弟であるご相談者様はそんな話を話していまし
たが、姉が心配で会いたいというような言葉は
一切出てこなかった事に少し、違和感を感じま
した。
お姉さまと連絡が取れなくなった7年の間にお父
様が亡くなられているお話も聞きましたが、何
故その時に探そうと思われなかったのかお聞き
いたしましたが、父と姉は仲が悪かったので、
あえて積極的に探してまで、知らせなくても…
と思われたようです。
では、何故今、捜したいのかをお聞きしました
ら、母が引っ越しをするので、唯一、連絡がと
れる実家がなくなるので、今後、もしも姉が連
絡をしたくなっても連絡がつかないことになる
であろうと思われ、探してあげたいと思われた
ようです。
家出ではなく、長い間連絡が途絶えている兄弟
・姉妹探しというのは、危機感も薄いのですが
、お身内を捜そうと思われた今というのは、何
かの暗示かもしれないというお気持ちも感じま
した。
当社は、警察OBの方に一目も二目も置かれてい
て、素晴らしい働きをしていると認められてい
ます。
やがて、待ち焦がれていた知らせです。お姉さ
まの居所が判明しましたとの知らせが届きまし
た。
ご相談者様にお待ち頂いている間にお母様から
娘さんにお渡しするお手紙をご準備して頂きま
した。
娘さんにお手紙をお渡しして直ぐに、お母様に
お電話が入ったそうです。
「お金の事もそうですが、心配かけてすみませ
んでした。子育てや引越やら、連絡が出来ず申
し訳ありませんでした。私もお母さんのことが
気がかりでした」とのことでした。
「これで肩の荷が下りました。私の健康も少し
は回復すると思います。どうもありがとうござ
いました。」と喜びにあふれたお声を聞いて、
私達も本当に嬉しく思ったので御座います。
お人探し調査での解決率は８割です。
解決の糸口がつかめるでしょう。

Ａ様；４０歳　　ご主人様；43歳 　お子様;13
歳；7歳
依頼を受けご自宅へ伺うと、たくさんの方々が
心配をして集まり、一刻の猶予もない状況であ
る事がわかりました。
すぐに探偵が動きご主人様の捜索が始まりまし
た。
「失踪届を出しても、警察は何もしてくれない
し、携帯のＧＰＳ公開もしてくれませんでした
。そして　電池切れで連絡が取れなくなってし
まいました。」と泣くＡ様。
探偵は当日にご主人様のパソコンの中を見て胸
騒ぎ、練炭の購入と遺書があったのです。
翌日探偵はＴ様と一緒に警察へ行きＥＴＣの公
開を求めました。
車で出掛けられたご主人様がＥＴＣを使った形
跡が無かった為、地元周辺の捜索が２４時間体
制で行われました。
緊張の２日間が過ぎ、ご主人様が発見された旨
の連絡が私のもとに届きました。
ご主人様は早く家に帰りたかったのだと思いま
す。
ご主人様の遺書からは、愛情が満ち溢れていた
そうです。
病気で障害を持った体と上手くいかなくなった
仕事。
「お金よりも生きていてくれれば・・・」とＡ
様はおっしゃいました。
「探偵社に頼んで良かったです。このまま何も
しなかったら、きっと悔いが残ったと思います
。ありがとうございました。」と言ってくださ
いました。
愛しているからこそ家族に迷惑を掛けたくない
とのご主人様の選択。
色々な愛の形があるのだと複雑な気持ちになり
ましたが、無事に戻られて良かった。
安堵感が私の胸に広がりました。
ご家族の迅速な決断こそが、大切な命を救える
のです。

ご相談者様：お父様　52歳　お母様　48歳　お
嬢様（T美様　19歳）
この春、大学入学を控えたお子様のいらっしゃ
るご家庭もおありかと思います。
社会に羽ばたく為に用意されたモラトリアム。
学業に打ち込み、またサークル活動等で友人の
輪、ひいては自分の世界をも拡げることのでき
る有意義な時間です。
しかし、春のキャンパスには思わぬ「危険」が
潜んでいるのです。
この時期、季節の移ろいと共に、大学生のご子
息・お嬢様を探したいという、「人探し」「家
出人調査」のご依頼が非常に多く寄せられます
。
「ダミーサークル」という言葉をご存知でしょ
うか？
表面上は自己研鑽・国際交流・ボランティア・
大学間交流といったごく普通にありそうな「サ
ークル」なのですが、その実体は所謂「カルト
」と呼ばれる宗教団体であることがあるのです
。
勧誘も巧みで、友好・信頼関係が出来上がって
きた頃に徐々にその実態を現してきます。
特定の教義や教祖に服従させることを目的とし
し、その為には手段を選ばずに勧誘対象者の思
考を停止させるようなマインドコントロール、
悪徳・違法行為を繰り返す場合もあるのです。
中には、服従・洗脳を強化する為に集団生活を
強要する団体も存在します。
ご相談者のお嬢様Ｔ美さんもそのようなな集団
に取り込まれてしまった大学生のひとりでした
。
心を弾ませ新しい学生生活を始めたＴ美さんで
したが、日を追うごとに徐々に表情が曇りがち
になっていったとのことでした。
そして「サークルの合宿がある」と、頻繁に家
を空けるようになりました。
不安をおぼえたご両親が、サークルの内容を詳
しく訊こうとすると泣き出してしまいます。
それは今まで快活に何でも話してくれていたＴ
美さんとは明らかに異なる様子…。
ご両親の不安が大きくなってきた矢先のことで
した。
突然、Ｔ美さんは家を出て行ってしまったので
す。
心当たりの場所や友人関係は全てあたり、警察
にも届けを出し、探しあぐねて調査を依頼され
た時には、ご両親共に憔悴しきったご様子でし
た。
「なぜ事前に阻止できなかったのか…」とご自
分達を責め続けるご相談者に対し、大学生に多
い家出原因を説明し、前向きな気持ちを強く持
っていただくようアドバイス致しました。
家出人調査の中には対象者が命を絶つ恐れのあ
るケースもあり、一刻も早い着手、そして迅速
な解決が必要です。
調査業者は経験に裏打ちされたプロファイリン
グのプロです。
ご依頼を受け、すぐに調査に着手し丹念かつス
ピーディな調査を積み重ね、無事Ｔ美さんを発
見するに至りました。
あるカルト団体の巧みな勧誘に取り込まれてし
まっていたＴ美さんは誰にも相談できず、その
団体の一員として集団生活をさせられていたの
です。
そのままの環境に身を置いていては、学生生活
の貴重な時間と人生の選択肢をすべて失くして
しまうところでした。
私どものアドバイスに沿ってＴ美さんは無事そ
の団体を脱し、今は心身共に健全で平穏な生活
を取り戻し、かけがえのない学生生活を謳歌し
ています。
私ども探偵業者は豊富な経験値に基づいた高い
調査スキルと情報分析能力を持っております。
これからもご相談者のお気持ちを汲み取り、的
確なアドバイスを提供してまいります。

相談者24歳(娘)・50歳(父親)　対象者48歳(母親
)
お母様が書置きを残して居なくなったので探し
て欲しいとご相談にいらしたのはお父様とお嬢
様でした。
警察には届けてありますが、すぐに動いてくれ
るとは思えない対応だったそうです。
原因はわかっていました。お嬢様の交際相手に
反対したお父様が、激しくお母様を責めたので
す。
「教育は母親に任せていたのに、なぜバツイチ
の男に娘をやらねばならないのか。お前が付い
ていながらなんだ。」と言ったそうです。
お母様はそれを気にして、だんだん鬱状態にな
っていきました。
お嬢様が帰宅すると、洋服が切り刻まれていた
り、泣いて腫れた目でどんなに苦しいかを毎晩
のように、聞かされたそうです。
異変に気付いたお父様はお母様を精神科へ連れ
ていきましたが、お父様に責められていると思
ったお母様は、とうとう全てから逃げたくなっ
てしまったのでしょう。
動転していらしたお二人ですが、事情をお聞き
し冷静さを取り戻してくると、色々と思い出し
てくることがあるようでした。
すぐに人探し専門チームの特捜部の班長に来て
もらい、行動範囲を知らせて動いてもらいまし
た。
お母様は直ぐに見つかりました。が、病院で処
方された睡眠薬を貯めて持っていました。
迎えにいらしたお二人は、大事に至らなくて安
心しながらも、ここからが家族としてのやり直
しと認識しました。
勿論担当カウンセラーの私も、希望する家族関
係の為のアドバイスをさせて頂いております。
困った事が起こった時に、どう対処するかで、
結果は大きく変わってきます。
起こってしまったことは仕方ありません。
ただ二度と同じ事を繰り返さない為にも、その
対処法というものは大切になってきます。
経験値は強い味方です。
もし、大事な家族が居なくなってしまったら、
迷わず探偵社へご相談下さい。
きっと、お力にならせて頂きます。

ご依頼者様：ご夫婦（ご主人様６５歳、奥様６
７歳）　ご子息様：２８歳
「２週間前から息子と連絡が取れないんです」
…と、困り果てた様子で、
人探し調査のご相談にお電話をかけてきたのは
、奥様の方でした。
お話をさせて頂き、すぐにご主人様と一緒に当
社にお越しになる事になりました。
２時間後にお越しになったご夫婦は本当に憔悴
した感じでした。
お部屋にご案内して詳しくお話をお伺いしまし
た。
４年前に某企業に就職をしたご子息様は、当初
実家から通勤していましたが
残業する事も少なくなかった事をキッカケに、
ずっと実家暮らしだったため
３年前に都内にワンルームを借りてワクワクし
ながら一人暮らしを始めました。
それからも最低でも月に１度は実家に帰ってき
て一緒に食卓を囲んだり、
連絡もすぐに取れていた位に本当に仲の良いご
家族だったそうです。
それが段々帰ってくる事も少なくなり、連絡も
減っていきましたが、
それでも折り返しの電話は必ずあったので仕事
も大変なんだろうとご夫婦は考えていたそうで
す。
しかし、２週間前から電話しても出ないし折り
返しもこない…メールしても返信はない…
という具合に、パッタリと連絡が取れなくなっ
てしまったので、
心配して会社に連絡をしてみると、会社へも連
絡なく無断欠勤状態という事が判明しました。
一人暮らしをしている部屋に訪ねて行ってみた
そうですが、
ポストには郵便物が溜まっている状態で呼び出
しても出てくる気配がなかったため、
管理会社へ連絡をして開けてもらったものの中
にご子息様はいませんでした。
その足で警察署に行き捜索願いを出して、
現在は、会社の関係者・家族・友人・知人にも
連絡をして探してもらっているそうですが、
特に進展はなく自分たちで出来る事はこれ以上
ないという状況の中、
事件・事故・トラブル等に巻き込まれているの
では…と悩んだ末に
当社にご相談にいらっしゃったとの事でした。
早速、失踪したご子息様を探すため、人探し調
査の契約を結び、
すぐに捜索を開始しました。
まずは一人暮らしをしていた部屋に伺い、少し
でもご子息様が残した痕跡を見つけるため
家宅捜索を行いました。
そこで発見した手掛かりは多くありませんでし
たがそれをもとにして、
PCなどを駆使した特殊調査と聞き込みなどを中
心に人探し調査は進められました。
当社の活躍により調査開始から約2週間。
ご子息は意外にもそれほど離れてない場所にあ
る、ビジネスホテルに滞在している事が判明し
、
無事確保されました。
ご子息様曰く、失踪した理由は様々だという事
だったらしいですが、
大きな要因としては過労による慢性ストレス障
害だったとの事です。
仕事を始めてからは友人との付き合いも希薄に
なり、
更に一人暮らしのため仕事のストレスを吐き出
すところも、時間もなく、
ただ日々仕事に追われる毎日に心身共に疲れ果
ててしまい、実は死ぬ事も考えていたそうで…
もう少し発見が遅かったら…もしかしたらと考
えるとゾッとすると共に
人探し調査を依頼して本当に良かったとご夫婦
は泣きながらおっしゃっていました。
その後、一人暮らしの部屋を引き払い実家に戻
りましたが、
なかなか新しい仕事に就くことができずにいる
そうです。
それでもあの時、思い切って人探し調査を頼ん
だ事で、
最悪の結果にならず今こうしてご子息様と暮ら
す事ができたと思いますし、
そのお手伝いができた事は私たちにとっては本
当に何よりです。
もし今、自分の周りで大切な誰かと連絡が取れ
なくなったら…
あなたはどうしますか？
同じように悩まれているなら出来るだけ早く行
動をして、私たちプロにご相談
下さい。

相 談 事 例 集相 談 事 例 集

　このページではこれまで都調協会員に寄せられた様々なご相談の中から、
印象深いご相談の一例をご紹介してまいります。
（＊守秘義務により、相談者名及び担当者名は匿名とさせていただきます。）

【ご依頼者：お父様 52歳、お母様 48歳（対象者：お嬢様／Ｔ美様 19歳）】
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ストーカー幇助とならないために

２０１２年１１月、神奈川県逗子市で起きたストーカー殺人事件などに端を

発し、多発する調査トラブルなど、現状の規制が被害防止に役立っていない

ことや、探偵業のあり方が問題となっています。

当協会としてもこのような事件に対し、ストーカー幇助とならないよう、契

約段階での未然防止が必要と考えます。

そこで、下記の項目に当てはまる相談者との所在調査や素行調査の調査委任

契約に際しては十分ご注意ください。

その他、被害妄想や挙動不審など精神面での異常が見受け

られる相談者との契約は、締結しないことが賢明です。

ストーカー等の犯罪被害者を生みだすことのないよう、互

いに注意喚起して参りましょう。

□配偶者や恋人なのに写真が一枚も無い。

□面談や本人確認資料の提示を拒む。

□金ならいくらでも出せるという。

□調査対象者の行動は常に把握しているという根拠が不明。

□お金を貸しているというのに借用書が無い。

□彼女（彼）は犯罪に巻き込まれているに違いないから、早 
　く助けたいという。　

□敢えて自分の居住地や調査対象地域から離れた場所の業者
　に依頼する。

□依頼の理由やこれまでの経緯を訊ねると、辻褄が合わない。

□相手の誕生日に偶然を装って会いたいという。

□お世話になった人に贈り物をしたい。

□相談員と目を合わせようとしない。
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メディア実績

～フジテレビ「ハンゲキ！」出演～
昨年の１０月１４日に、都調協広報企画委員長の白鳥泰彦氏と日頃から協会活動にご協力を

いただいております溝呂木雄浩弁護士がフジテレビ系列の「ハンゲキ！」に出演しました。

20

                                           【番組内容】
ネットオークションを利用し、百貨店系商品券を安値で販売。数回の取引で安

心し、まとまった数量を注文し、代金を振り込むと商品券が送られて来ず音信

不通に。

現代のネット社会を反映した取り込み詐欺が多発。全国に点在する被害者のた

め、弁護士と探偵が直接詐欺師（被疑者）と対決する。

〔スタジオ風景〕
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〔白鳥氏の紹介シーン〕東京都調査業協会をテロップとナレーションで入れてもらいました。

〔被疑者を捜索中〕地元の探偵から情報提供を
　　　　　　　　　　 受ける白鳥氏

〔被疑者を捜索中〕地元で聞き込み調査をする
                      白鳥氏

被疑者の住所が判明し、自宅前で話し合いに参加す
るよう呼びかける溝呂木弁護士（画面中央）
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〔直接対決〕会議室への呼び出しに成功

特殊詐欺の認知件数は増加の一途を辿り、いっこうに終息す

る気配がございません。

当協会では公益活動の一環として、詐欺被害救済を目的とす

る様々な事業（消費者セミナー等）を展開しております。

今回のテレビ出演は、被害者救済はもちろんですが、番組を

見た犯罪者予備軍への抑止力になればとの願いもございます。

今後も様々なメディアを通じ、当協会の活動を全国の視聴者

へアピールし、広く認知していただけるよう、積極的に露出

を増やしてまいります。

〔嘘 VS 調査力〕画面右端が溝呂木弁護士

〔数々の証拠〕調査で得た様々な物証により、詐欺
　　　　　　　　 師（被疑者）の嘘へ反論

〔詐欺を認めさせる！〕ようやく詐欺を認め、
　　　　　　　　　　　　　 被害者への返金を約束

【広報企画委員長　白鳥氏より】
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株式会社 離婚探偵事務所
代表取締役 神谷 知宏

TEL 03-5437-5455
東京都品川区西五反田2-15-10 グリンデル五反田703

レストルジャパン21株式会社
代表取締役 石井 健

TEL 03-5820-1884
東京都千代田区岩本町1-6-7 宮沢ビル7F

株式会社 調査のニッピ
代表取締役 木村 吉晴

TEL 03-3879-6710
東京都足立区千住大川町14-5

昨年（７月～１２月）、一般社団法人東京都調査業協会に
入会された新会員の皆様を紹介致します。
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ブレインバンク株式会社（平成26年8月1日入会）〔都１０３〕
代表取締役　傅田　岳人　氏　
〒164-0012　東京都中野区本町6-6-3 
TEL０３-５３４２-２５１５　FAX０３-３３８０-１１０５

株式会社新宿総合興信所（平成26年10月1日入会）〔№２３９５〕　
〒169-0073　東京都新宿区百人町1-20-3 新宿渡辺ビル201
代表取締役　吉岡　秋市郎　氏
TEL０３-５９８９-１５４７　FAX０３-５９８９-１５４８

【賛助会員】
ＩＴＡＬ ＮＩＰＰＯＮ
代表　ラッファエーレ・マラーノ 氏（平成26年11月1日入会）〔都賛００１〕

京葉総合リサーチ
代表 森宗 悟

TEL 03-3672-0780
東京都江戸川区南小岩5-20-10

総合調査オフィス・エスケー

株式会社 アール･アンド・アイ
代表取締役 徳島 暁

TEL 03-5798-4688
東京都品川区東五反田1-10-7 AIOS五反田ビル

株式会社 TMR
代表取締役 高橋 新治

TEL 03-3219-5391
東京都千代田区神田錦町3-15

ヒューマン探偵事務所
代表 白鳥 泰彦

TEL 03-3780-4880
東京都渋谷区恵比寿西1-8-10 EBISU高橋ビル4F

所長  岩尾  光平 弁護士

渋谷青山法律事務所

TEL 03-6427-3462
FAX 03-6427-3463 

〒150-0002
東京都渋谷区渋谷1-12-2 クロスオフィス渋谷4F
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あけましておめでとうございます。

昨年の秋、広報として初めてテレビに出演させていただ

きました。弁護士、被害者とともに詐欺師と直接対決す

る内容で、業界のイメージアップにもつながったと自負

しております。

今後も積極的にメディアを活用し、協会の認知を高める

とともに、会員の皆様の事業へ貢献できるよう努めてま

いりますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げま

す。
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【表紙】ヤブツバキ／撮影者：屋仲 正剛 氏（東京都調査業協会元会長）

【広報企画委員会】　委 員 長／白 鳥 泰 彦（城南支部）

                    副委員長／橋 本 文 良（城北支部）

　　　　　　　　　　委　　員／横 山 和 子（城南支部）

　　　　　　　　　　　　　　　東 野 光 臣（中央支部） ヤブツバキ（藪椿、学名:Camellia japonica）は、ツバキ科ツバキ属の常緑樹

で照葉樹林の代表的な樹木。日本内外で近縁のユキツバキから作り出された

数々の園芸品種、ワビスケ、中国・ベトナム産の原種や園芸品種などを総称的

に「椿」と呼ぶ。花言葉は「控えめな優しさ」「控えめな素晴らしさ」「控えめ

な美」など。”控えめ”がつくこの花言葉は、ツバキの花に香りがないことに由

来するといわれる。（一部Wikipediaより転用）
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